



Nota de Prensa

Kutxabank obtiene la certificación de AENOR de su Sistema de Gestión de *Compliance* Tributario

- La norma UNE 19602 reconoce que el sistema del banco incorpora los mejores principios para prevenir, detectar y mitigar los riesgos fiscales.
- Para su consecución se ha realizado un completo proceso de auditoría, que ha evaluado el conjunto de procesos y procedimientos establecidos por la entidad.

Madrid, 20 de noviembre de 2025. - Kutxabank ha obtenido la certificación de AENOR basada en la norma UNE 19602, para su Sistema de Cumplimiento Tributario. Esta certificación reconoce que el Sistema de *Compliance* tributario del banco incorpora los mejores principios para prevenir, detectar y mitigar los riesgos fiscales, alineándose con los estrictos requisitos de la norma.

La certificación se ha obtenido tras la realización de un completo proceso de auditoría que ha evaluado el conjunto de procesos y procedimientos de Kutxabank para conseguir una correcta implantación del sistema de *Compliance* tributario que abarca los distintos tipos de impuestos exigibles en España.

“La certificación es una evidencia del compromiso del banco con una sólida gobernanza para la toma de decisiones responsables y sostenibles en el tiempo y muestra del trabajo realizado para contar con un sistema de gestión que facilita la identificación, prevención y detección de riesgos fiscales”, apunta Nerea López de Davalillo, responsable de Asesoría Fiscal de Kutxabank.

Gonzalo San Antonio Cledou, director de AENOR en el País Vasco, ha añadido que “la evidencia de la certificación UNE 19602 de AENOR evidencia la implantación de un sistema de gestión que ayuda a prevenir, detectar y gestionar riesgos fiscales, reforzando la transparencia y el buen gobierno. Este estándar, alineado con las mejores prácticas internacionales, contribuye a generar confianza entre los grupos de interés y demuestra el compromiso de la organización con una gestión responsable y conforme a la normativa vigente”.



Sobre AENOR

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Quique Cervera Garbayo

Responsable de la relación con los medios

Tel.: + 34 630 47 01 26

qcervera.ext@aenor.com

Síguenos en:

